

Audrey Moureaux

LA MEUSE
22/02/2010

concrétise son Idée en Or

La grande gagnante de notre concours lance ses jardins en kit

Audrey Moureaux était la lauréate du concours "L'idée en Or" lancé par les journaux de Sud Presse. Sa bourse de 100.000 € en main, la jeune femme n'a pas chômé. Bientôt, elle quittera son job actuel pour enfin voler de ses propres ailes.

"Début mai, je quitte mon travail d'employée pour me lancer à temps plein dans la création de mon entreprise", confie Audrey Moureaux, 25 ans, de Vezin. Vous vous souvenez d'elle? Elle est la grande gagnante du concours lancé, en 2009, par les journaux de Sud Presse pour stimuler l'esprit d'entreprendre. Mi-décembre dernier, elle avait décroché le grand prix de ce concours, à savoir une bourse de 100.000 euros pour créer sa société Green-it-Yourself. L'idée? Mettre sur le marché des jardins en kits qui permettraient à tout le monde, même à ceux qui n'ont pas la main verte, de créer, chez eux, un joli jardin, grâce à un kit astucieux.

POLITIQUE "PRODUIT"

Aujourd'hui, les choses avancent bien. "Avec mes deux associés, nous travaillons actuellement sur la politique "produit" de notre concept. Nous collaborons avec une jeune architecte paysagiste très créati-

ve qui est en train de développer les kits et le contenu de ceux-ci. Elle dessine tous les plans pour les manuels qui seront fournis avec les kits. Elle nous apporte la connaissance que nous n'avons pas et c'est une rencontre qui s'avère vraiment très enrichissante", ajoute la jeune femme. Le premier

UNE ARCHITECTE DÉVELOPPE LES KITS ET LE MODE D'EMPLOI

prototype est attendu pour fin avril, date prévue pour réaliser deux reportages télé sur la grande gagnante Sud Presse. Les autres kits suivront par la suite. Et comme une bonne nouvelle n'arrive jamais seule, Audrey Moureaux vient également d'être sélectionnée par le NEC, Namur Entrepreneurship Center, pour bénéficier, avec 14 autres futurs chefs d'entreprise, d'une formation complète permettant de voir ou revoir des matières essentielles à la création d'une entreprise comme le marketing

ou la créativité ou le plan financier.

"Nous avons un conseiller qui nous a été attribué et qui va nous aider à réaliser un plan financier digne de ce nom. Ce qui nous permettra, si nécessaire, d'effectuer une demande de financement auprès d'une banque."

Également suivie par Job'In, organisme d'accompagnement à la création d'entreprises, Audrey Moureaux a envisagé, avec son conseiller Job'In, son avenir professionnel.

"On a pesé le pour et le contre et j'ai décidé de quitter, au 1er mai prochain, mon travail d'employée pour me lancer dans la création de mon entreprise car nous envisageons le lancement des ventes dès le printemps 2011", confie Audrey. Gilles, son associé, travaille actuellement sur le site web de Green-it-Yourself ainsi que sur la boutique en ligne. En outre, des contacts ont été pris avec une chaîne de

grande distribution, en vue d'une éventuelle collaboration. "Mais nous devons encore développer notre politique "produit" car il leur manque des informations en termes de prix", précise Audrey. Enfin, Audrey réfléchit à la forme juridique que pourrait prendre la future entreprise. "Grâce à la bourse de l'idée en Or, nous pouvons dès le départ envisager la création d'une société", conclut la future chef d'entreprise qui a effectivement les moyens financiers pour cela.

« LAURENCE BRIQUET

Audrey Moureaux suit actuellement une formation à la création d'entreprise

■ V. ROCHER

